

Communiqué de presse

Agression contre des Kurdes à Lyon

Le MRAP condamne l'attaque de la Maison de la Mésopotamie à Lyon, siège d'une association kurde et librairie spécialisée sur le monde kurde qui a fait au moins quatre blessés graves. Les Loups Gris, mouvance ultranationaliste pro-Erdogan, sont fortement soupçonnés d'avoir perpétré cette attaque. La lumière doit être rapidement faite sur les faits et les assaillants condamnés. Visiblement, la dissolution officielle de l'association des Loups Gris ne suffit pas !

Le MRAP rappelle qu'en 2013, trois militantes kurdes avaient été assassinées en plein Paris. Le tribunal Permanent des Peuples réuni en 2018 a reconnu la responsabilité directe de l'État turc dans ces meurtres.

Nous exigeons des autorités françaises qu'elles mettent en œuvre tous les moyens nécessaires pour faire toute la lumière sur ces agressions et pour assurer la sécurité des associations kurdes en France.

Paris le 5 avril 2021